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Депутат-коммунист Сергей Тонких высказал позицию фракции КПРФ по вопросу
о муниципальной реформе

  

На последнем заседании Законодательного Собрания, которое состоялось в
прошлую среду, 9 октября, вопреки всем ожиданиям, закон «Об отдельных
вопросах осуществления местного самоуправления в ЕАО» принят не был.
Большинством голосов депутаты оставили документ в процедуре второго чтения.

  

Напомним, инициирован он губернатором автономии Александром Винниковым.
Законопроектом предлагается осуществить незначительное перераспределение
полномочий между муниципальными районами и поселениями. Кроме того, в случае
принятия закона будет изменен порядок формирования органов власти местного
самоуправления. Муниципальных депутатов предлагается избирать исключительно по
одномандатным округам, а глав администраций районов и городских поселений –
назначать по результатам конкурса. Подобная практика называется
сити-менеджментом. 

  

Таким образом, губернаторский законопроект, по сути, лишает население большинства
муниципальных образований автономии права избирать руководителей
исполнительно-распорядительных органов. Глава администрации рискует стать
наемным менеджером, не связанным никакими обязательствами с жителями
муниципального образования.
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По мнению депутатов оппозиционных фракций, предлагаемый законопроект очень
сырой. К тому же его лучше разделить на два отдельных документа: первый посвятить
проблематике перераспределения полномочий, второй – вопросам формирования
органов муниципальной власти. При этом подходить к принятию последнего необходимо
предельно аккуратно, чтобы не ущемить демократические права граждан и не
поставить под сомнение основополагающие принципы местного самоуправления.

  

Выступая от имени фракции КПРФ, депутат Законодательного Собрания Сергей Тонких
заявил, что коммунисты не приемлют практику назначения безответственных наемных
управляющих, не наделенных народным мандатом.

  

– Этот закон действительно нужно разделить на два отдельных законопроекта. Как
вы реформу ни делаете, все равно она ни к чему не приводит. Потому что поставить
менеджера во главе района – это нонсенс: продадут последнее! – сказал
депутат-коммунист.

  

Пресс-служба регионального отделения КПРФ
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